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新
し
い
年
を
迎
え
、
お
正
月
か
ら

こ
の
時
期
は
、
箱
根
駅
伝
を
は
じ

め
、
多
く
の
冬
の
ス
ポ
ー
ツ
イ
ベ
ン

ト
が
行
わ
れ
て
お
り
ま
す
。
私
も
楽

し
み
に
観
戦
し
て
お
り
ま
す
が
、
そ

こ
に
は
勝
敗
だ
け
で
な
く
、
多
く
の

ド
ラ
マ
や
感
動
が
あ
り
、
私
た
ち
に

ス
ポ
ー
ツ
の
素
晴
ら
し
さ
を
伝
え
て

く
れ
ま
す
。

　

本
市
に
お
い
て
も
、
い
よ
い
よ
今

秋
11
月
に
、
ス
ポ
ー
ツ
振
興
の
拠
点

と
な
る
総
合
体
育
館
が
オ
ー
プ
ン
い

た
し
ま
す
。

　

こ
れ
を
機
に
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク

を
は
じ
め
、
い
ず
れ
は
こ
の
太
宰
府

か
ら
日
本
を
代
表
す
る
ア
ス
リ
ー
ト

が
誕
生
す
る
こ
と
を
期
待
す
る
と
と

も
に
、
次
代
を
担
う
子
ど
も
た
ち
に

と
っ
て
夢
と
希
望
が
た
く
さ
ん
詰

ま
っ
た
体
育
館
に
な
る
こ
と
を
願
っ

て
い
ま
す
。　
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　平成 27 年 11 月 15 日、いきいき情報センターにおいて、昨年４月の議会改選後初めてとなる、市
民と議会の意見交換会を開催しました。
　当日はたくさんの市民の皆様にご参加をいただき、ありがとうございました。議員だけによる運営
ということもあり、不慣れな点もあったかと存じますが、多くの貴重なご意見をいただくことができ
ました。皆様のご意見を今後の議会運営に生かしていくとともに、さらに開かれた議会を目指して努
力してまいります。

※詳しくは太宰府市議会HPをご覧ください。http://www.city.dazaifu.lg.jp/gikai_s/siminnsetumeikai_2.html

●こんなご意見・ご質問がありました！
・交通渋滞を解消するために、現行の駐車場からの徴収税を渋滞目的税に明記してほしい。
・中学校給食については、食育基本法等に基づいてしっかり検討してほしい。
・市民農園を食育の拠点にしてもらいたい。
・荒廃が著しい山林を、復活・復興してほしい。
・安保関連法案に関する意見書の審議について。
・介護問題特別委員会を設置してほしい。
・市内の大学生の意見を尊重してほしい。
・副市長職は必要だったのですか？
・体育複合施設に関する情報発信について。
・議員視察結果の市民への情報発信について。
・市の財政について。
・ＪＲ太宰府駅（仮称）設置の必要性について。
・史跡地購入の財源について。

●第２回太宰府市議会意見交換会アンケート
Q. 市議会への関心について Q. 意見交換会に対する評価

第 2 回
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　　　市議会意見交換会を開催しました


